

BIG ISSUE

Dandim 0705/ Magelang Beserta Danyon Armed Datangi Dua Mapolres

Rony - MAGELANG.BIGISSUE.ID

Jul 1, 2022 - 22:11



Dandim 0705 Magelang beserta Jajarannya Mengucapkan Selamat Hari Bhayangkara Ke -76 Di Mapolres Magelang

MAGELANG,- Puluhan anggota berbadan tegap datangi Mapolres Magelang dan Mapolres Magelang Kota, dengan penuh semangat untuk memberikan rasa penasaran di lingkungan Polres Kabupaten Magelang maupun Magelang Kota. Personil tersebut merupakan anggota Kodim 0705 Magelang dibawah

pimpinan Letkol Arm Rohmadi, Sos,M.Tr(Han) untuk mengucapkan secara bersama sama dengan anggota dihari jadi Kepolisian Republik Indonesia ke -76 di Mapolres Magelang, Jum'at (01/07).

Seusai Memimpin Upacara HUT Bhayangkara ke - 76 AKBP Mochammad Sajarod Zakun, S.H, S.I.K sangat kaget dengan kedatangan iring iringan kendaraan yang memasuki tanpa ada informasi dari pihak petugas penjagaan.

Kedatangan anggota TNI di Mapolres Magelang dipimpin langsung oleh Komandan Kodim (Dandim) 0705/ Magelang diikuti oleh Puluhan anggota TNI dari Kodim dan anggota Armed 11/ Kostrad serta Armed 3 / Naga Pakca

Suasana yang awal sangat mencekam, berubah menjadi ramai meriah, disaat kendaraan pembawa Nasi tumpeng serta Kue ulang tahun keluar dari dalam mobil. Disaat iringan nasi tumpeng maupun Kue ulang tahun ke arah depan pintu utama, secara serentak anggota TNI menyampaikan lagu" Selamat Ulang Tahun" tentunya kehadiran puluhan TNI ini, bertujuan untuk memberikan ucapan selamat Hari Bhayangkara ke -76 pada tanggal 1 Juli 2022 ini.

Dengan rasa sangat bahagia Kapolres Magelang AKBP Mochammad Sajarod Zakun, S.H.,S.I.K beserta anggota Polri Polres Magelang.

Sementara Kapolres Magelang dihari Bhayangkara ke - 76 ini, agar seluruh anggota serta jajarannya agar senantiasa lebih meningkatkan kinerjanya secara profesional sesuai dengan tugas dan tanggung jawabnya.Dan terus menjalin sinergitas antara TNI dan Polri" terang Kapolres Magelang.

Sementara Dandim 0705 Magelang disaat pemotongan nasi tumpeng mengucapkan, selamat Hari Bhayangkara ke -76, semoga dihari jadi ini Polri yang Presisi mendukung pemulihan ekonomi dan reformasi struktural untuk mewujudkan Indonesia tangguh Indonesia tumbuh" tutup Letkol Arm Rohmadi, Sos, M.Tr(Han).

Pen 0705